
Wie hat sich die Flächennutzung im Stadtgebiet der Stadt Halle (Saale) seit 1990 entwickelt? 
Bitte für die Jahre 1990, 1995, 2000, 2005, 2010 und danach jährlich angeben. Bitte 
aufschlüsseln nach: 

 bebauten Flächen 

 Verkehrsflächen 

 Parks, Sport- und Grünanlagen 

 Friedhöfen 

 landwirtschaftlich und gärtnerisch genutzten Flächen 

 Waldflächen 

 Wasserflächen 

 sonstigen Flächen. 
 
 
gez. Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 
 


